

Sektion Mountainbike

Südtirols erste Mountainbike-Schule startet in Pichl

In enger Zusammenarbeit mit der Sektion Mountainbike des SSV Pichl/Gsies nimmt in diesem Sommer in Pichl die erste Mountainbike-Schule Südtirols ihre Tätigkeit auf. Geboten werden jeweils Dienstag und Donnerstag von 16 bis 18 Uhr Fahrtechnikkurse für Erwachsene und Kinder.

MTB-Schule
Pichl/Gsies



Fahrtechnikkurse

für Erwachsene und Kinder

Dienstag und Donnerstag
16-18 Uhr

Anmeldung bei Schuster Erwin unter
 346/7988633 (nach 15 Uhr)
 Kosten pro Einheit: 5 €

Weitere Informationen unter www.ssvpichlgsies.com!

